

2021年 Vol.45

発行 山下地区協働の まちづくり協議会



yamashita016@yahoo.co.jp

こんにちは!山下地区協働のまちづくり協議会です。2021 年を迎えました 新型コロナウイルス感染症もまだまだ心配ですね。しっかりと感染予防をしましょう

## 新年のごあいむつ

会長 渡辺 茂

山下地区のみなさん、あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、主たる活動を中止せざるを得なくなり、文化祭をはじめとするほとんどの活動ができませんでした。そんな状況の中で、三角茶屋跡地花壇の清掃、花の植え替え、そして各地のお茶っこ会の情報交換会だけは継続的、定期的に開催できました。関係者の皆様に感謝とお礼を申し上げます。

新年を迎えても新型コロナウイルス感染症の拡大が収まる気配も見えず、今後の活動も危ぶまれますが、高齢者の孤立防止等のためコミュニティーの活性化を図り、支え合いで築き上げる持続可能な地域社会、山下地域の実現を目指してまいりますので、皆様のご協力とお力添えをよろしくお願い申し上げ新年のごあいさつといたします。

カーシェアリング部会

末広町をはじめ、山下地区 16 町内各町内会の有志の皆さんが 少しずつ動き始めています!

車を手放して移動手段が…。運転に不安がある…。など そんな地域のみなさんと共に協力し合い、支え合いながら買い 物や通院などに向かう移動手段の確保を目的としています。

- ボランティア運転手さんも随時募集しています
- 詳細は次号でまたお知らせします!



今年の冬はコロナの影響や寒さもあってなかなか集まるのも難しくなってきていますが、12月には4地区62名の方がお茶っこ会に参加いただきました。

情報交流会では、どんな方でもできるヨーロッパ生まれでパラリンピック正式種目の『ボッチャ』という競技を指導してもらいました。機会があれば皆さんでやってみたいですね!



TEL/FAX (0225) 22-2587

